
Your journey  -  Deine Reise
Find the right ticket that suits you

Hier findest du das richtige Ticket, das zu dir passt
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Ticket Products

Travel Ticket (Rejsebillet app)
Buy tickets for buses, trains, S-trains, light rail, and the metro across the 
country, and purchase tickets for multiple people. Special tickets for events 
can also be purchased.

Travel Card App (Rejsekort app)
With a simple swipe, you can check in and out of buses, trains, light rail, 
and the metro across the country, except on Bornholm.

Commuter Card
Travel freely by bus, train, and metro in selected zones, and you don’t 
need to check out. The price is a fixed monthly rate.

Youth Card
Travel freely between your home and your educational institution, as well 
as within your fare area. You can also get discounts on bus and train travels 
outside your fare area.

Which ticket is cheapest for you?

If you travel rarely...
You can buy a single ticket in the Rejsebillet app or pay cash on the bus.

If you travel occasionally...
The Rejsekort app is a good solution for you. There are discount levels, so 
the more you travel, the cheaper it gets.

If you commute every day...
To and from work, a commuter card is the cheapest option for you.

If you commute to and from school...
You should get a Youth Card, so you can travel freely to and from your 
educational institution.



Unsere Ticketprodukte

Das Reiseticket (Rejsebillet app)
Du kannst Tickets für den Bus, die S-Bahn, die Leichtbahn und die Metro 
in ganz Dänemark kaufen, und du kannst sogar Tickets für mehrere 
Personen kaufen. Sondertickets für Veranstaltungen können auch gekauft 
werden.

Die dänische Reiseticket App (Rejsekort app)
Mit einem einfachen Swipe kannst du ein- und auschecken, wenn du 
in ganz Dänemark mit dem Bus, dem Zug, mit der Leichtbahn oder der 
Metro fahren willst. Diese gilt jedoch nicht für Bornholm.

Tickets für Pendler und Pendlerinnen
Du kannst in einigen ausgewählten Zonen frei mit dem Bus, mit dem Zug 
und mit der Metro fahren, ohne auschecken zu müssen. Der Preis ist ein 
fester Monatspreis.

Jugendtickets
Als Jugendliche/r kannst du frei zwischen deinem Wohnort und deinem 
Ausbildungsort und innerhalb deines Bezirks reisen. Du kannst auch 
Rabatte bei Bus- und Zugreisen im Rest von Dänemark außerhalb deines 
Reisebezirkes erhalten.

Welches Ticket ist für dich am günstigsten?

Reist du selten,
kannst du ein Einzelticket bei der Rejsebillet App (Reiseticket App) kaufen, 
oder du kannst dein Ticket bar im Bus zahlen.

Reist du ab und zu,
ist die Reisekarte App eine gute Lösung für dich. Es gibt gestaSelte Rabatte, 
wobei es billiger wird, je mehr du reist.

Pendelst du jeden Tag,
zur und von der Arbeit, ist ein Pendlerticket die billigste Lösung für dich.

Pendelst du zum und vom Ausbildungsort,
solltest du ein Jugendticket haben, mit dem du frei zu und von deinem 
Ausbildungsort reisen kannst.



Prices

Find prices and discounts for children, adults, and seniors on the most 
commonly used ticket products on our website - sydtrafik.dk/en/fares.

Free to bring children

Any paying adult or senior can bring up to two children under the age of 
12 for free. A paying child (under 16 years) can bring one child under 12 
for free.

Find everything about 
your travel

Scan and download

https://www.sydtrafik.dk/en/fares


Preise

Du findest die Preise und Rabatte für Kinder, Erwachsene und für Rentner 
und Rentnerinnen der
am häufigsten benutzten Ticketprodukte auf unserer Homepage – sydtra
fik.dk/de/fares.

-

Du kannst gratis Kinder mitnehmen

Jede zahlende erwachsene Person und jeder Rentner und jede Rentnerin 
kann gratis bis zu zwei Kinder unter 12 Jahren mitnehmen. Ein zahlendes 
Kind (unter 16 Jahren) kann gratis ein Kind unter 12 Jahren mitnehmen. 
Dieses gilt jedoch nicht für Kinder mit Schultickets.

REISEPLAN

Hier findest du alles 
über deine Reise

Du kannst hier scannen 
und herunterladen.

https://www.sydtrafik.dk/de/fares
https://www.sydtrafik.dk/de/fares


Rejsekort app

Rejsekort is available as an app for your phone. With a simple swipe, you 
can check in and out of buses, trains, metro, and light rail across Denmark, 
except on Bornholm. You can always find your travels and payments in the 
Rejsekort app.

With Rejsekort as an app
› You only need to check in once, even if you change buses

› You’ll be reminded to check out

How to travel with Rejsekort as an app
› Check in before you board the bus

› Check out when your travel is completely finished and you’ve exited the bus

› You will automatically be charged once per day using a payment card 
or MobilePay  

Rejsebillet

With Rejsebillet, you can buy tickets for buses, trains, S-trains, light rail, and 
metro across the country, and purchase tickets for multiple people. You can 
also store your commuter card on your phone or buy special tickets for events.

It’s that simple:
› Find the Travel Ticket app in the App Store or Google Play

› Enter your mobile number

› Enter your locations – or choose another ticket product

› Select your preferred payment method

And you’re are ready to travel!



Reiseticket App

Die Reiseticket gibt es als App für dein Handy. Mit einem einfachen Swipe 
kannst du in ganz Dänemark ein- und auschecken, wenn du den Bus, 
den Zug, die Metro und die Leichtbahn benutzt. Dies gilt jedoch nicht 
auf Bornholm. Du kannst immer deine Reisen und Bezahlungen auf der 
Reiseticket App finden.

Mit dem Reiseticket als App
› Musst du nur einmal einchecken, auch wenn du in einen 
anderen Bus umsteigst  

› Wirst du daran erinnert, dass du auschecken sollst

So reist du mit dem Reiseticket als App
› Checke ein, bevor du in den Bus steigst

› Checke aus, wenn deine Reise fertig ist und du aus dem 
Bus ausgestiegen bis

› Du bezahlst automatisch einmal pro Tag mit einer Zahlkarte 
oder mit MobilePay

  

  

Reiseticket

Mit dem Reiseticket kannst du Tickets für den Bus, den Zug, die S-Bahn 
und die Metro in ganz Dänemark kaufen und das sogar für mehrere Per
sonen. Du kannst dein Pendlerticket auch auf deinem Handy hochladen, 
oder du kannst Sondertickets für Veranstaltungen kaufen.

-

So leicht ist das
› Du findest die App für das Rejsebillet/Reiseticket bei App Store 
oder Google Play

› Gib deine Handynummer ein, und schon bist du im Gange

› Gib die Lokationen ein – oder wähle ein anderes Ticketprodukt

› Wähle deine bevorzugte Zahlform

  

Dann kannst du einsteigen!



Kn
ow

 th
e 

D
iff

er
en

ce
Ke

nn
e 

di
e 

Un
te

rs
ch

ie
de

Co
m

m
ut

er
 O

pt
io

ns
X

M
ög

lic
hk

ei
te

n 
fü

r P
en

dl
er

 u
nd

 P
en

dl
er

in
ne

n

Bu
y 

a 
Sp

ec
ia

l T
ic

ke
t

X
Er

w
er

b 
vo

n 
So

nd
er

tic
ke

ts

Ca
n 

be
 u

se
d 

na
tio

nw
id

e
X

X
ex

ce
pt

 B
or

nh
ol

m
ge

lte
n 

ni
ch

t f
ür

 B
or

nh
ol

m
Di

es
e 

sin
d 

in
 g

an
z 

Dä
ne

m
ar

k 
an

w
en

db
ar

Ca
n 

be
 u

se
d 

ac
ro

ss
 o

f d
iff

er
en

t t
ra

ns
po

rt
X

X
Ist

 q
ue

rb
ee

t b
ei

 a
lle

n 
Tr

an
sp

or
tm

itt
el

n 
be

nu
tz

ba
r

Vo
lu

m
e 

di
sc

ou
nt

 fo
r f

re
qu

en
t t

ra
ve

l
X

M
en

ge
nr

ab
at

te
 b

ei
 h

äu
fig

en
 R

ei
se

n

Di
sc

ou
nt

 fo
r t

ra
ve

l o
ut

sid
e 

pe
ak

 h
ou

rs
X

Ra
ba

tte
 b

ei
 R

ei
se

n 
au

ße
rh

al
b 

de
r H

au
pt

ve
rk

eh
rs

ze
ite

n





SOUTH

EASTWEST

Commuter Card

Do you travel every day to and from work?
Then the commuter card is a cheaper solution for you, as you pay a fixed 
monthly price. In return, you can travel as much as you want within the 
zones you have selected. The card is valid on buses and trains.

Read more at rejsekort.dk/en/bestil/rejsekort-pendler

Youth Card

The Youth Card is for public transport, offering a discount if you meet one of 
the following criteria. There are different prices for a Youth Card.

You can get a Youth Card if you are either:
› Between 16 and 19 years old

› A student in upper secondary education

› A student at a higher education institution approved for SU

Benefits of a Youth Card
› Travel unlimited between home and your educational institution

› Travel for free within your area – East, West, or South

› Travel at a reduced price in the rest of Denmark

Read more at rejsekort.dk/en/bestil/ungdomskort

https://www.rejsekort.dk/en/bestil/rejsekort-pendler
https://www.rejsekort.dk/en/bestil/ungdomskort


SÜD

OSTWEST

Tickets für Pendler und Pendlerinnen

Reist du jeden Tag zur und von der Arbeit?
Dann ist das Pendlerticket eine billigere Lösung für dich, weil du einen festen 
monatlichen Preis zahlst. Dafür kannst du dann innerhalb der von dir gewäh
lten Zonen so oft reisen, wie du willst. Das Ticket gilt für sowohl den Bus als 
auch den Zug.

-

Lies mehr bei rejsekort.dk/en/bestil/rejsekort-pendler

Jugendticket
Das Jugendticket ist eine Karte für den öSentlichen Transport, wo du Rabatte 
erhältst, wenn du einen der untenstehenden Punkte erfüllst. Es gibt verschie
dene Preise für ein Jugendticket.

-

Du kannst ein Jugendticket bekommen, wenn du entweder
› zwischen 16 und 19 Jahren alt bist

› Schüler oder Schülerin einer Jugendausbildung bist

› oder wenn du eine weiterführende Ausbildung machst, und wenn die 
Ausbildung von dem dänischen SU (= BAFöG) anerkannt ist  

Vorteile eines Jugendtickets
› Reise unbegrenzt zwischen deinem Wohnort und deinem Ausbildungsort

› Reise gratis in deinem Bezirk – Ost, West oder Süd

› Reise zu einem herabgesetzten Preis im übrigen Dänemark

Lies mehr bei rejsekort.dk/en/bestil/ungdomskort

https://www.rejsekort.dk/en/bestil/rejsekort-pendler
https://www.rejsekort.dk/en/bestil/ungdomskort


Newcomer Card

If you are a new resident in Billund, Fredericia, Kolding, Vejle, Esbjerg, 
Haderslev, or Varde municipality, you can get a travel card and travel for free 
on public transport for two months. This gives you plenty of opportunity to 
explore your new municipality and all the experiences and attractions it has 
to offer.

Learn more at sydtrafik.dk/tilflytter

Delays? We offer travel guarantee

If the bus causes you to be more than 20 minutes late, you can apply for a 
travel guarantee. Sydtrafik covers taxi or driving in your own car up to 50 
km. See the terms and conditions at sydtrafik.dk/en/guarantee.

Forgot something?

If you leave something behind on the bus, we will help you find your 
belongings. Contact Sydtrafik Customer Service at 70 10 44 10. You will 
be given a direct number to the transport company where your lost items 
may have been handed in.

https://www.sydtrafik.dk/tilflytter
https://www.sydtrafik.dk/en/guarantee


Zuzüglerticket

Bist du vor kurzem in eine der Kommunen in Billund, Fredericia, Kolding, 
Vejle, Esbjerg, Haderslev (Hadersleben) oder in die Varde Kommune gezo
gen, kannst du ein Reiseticket bekommen und zwei Monate gratis mit dem 
kollektiven Verkehr fahren. Damit erhältst du reichliche Möglichkeiten, de
ine neue Kommune zu sehen sowie diese zu erleben und ihre Sehenswür
digkeiten zu genießen, die diese zu bieten hat.

-

-
-

Siehe mehr bei sydtrafik.dk/tilflytter

Verspätungen? Wir haben eine Reisegarantie

Wenn der Bus daran schuld ist, dass du mehr als 20 Minuten verspätest 
bist, kannst du dich um eine Reisegarantie bewerben. Bei Sydtrafik decken 
wir die Ausgaben für das Taxi oder für das Fahren im eigenen Auto von bis 
zu 50 km. Siehe die Bedingungen für die Reisegarantie auf sydtrafik.dk/de/
reisegarantie

Hast du etwas vergessen?

Solltest du etwas im Bus vergessen haben, helfen wir dir beim Wiederfin
den deiner Sachen. Kontaktiere das Kundencenter von Sydtrafik (Südverke
hr) unter der Telefonnummer 0045 – 70 10 44 10. Die direkte Telefonnum
mer erhältst du bei dem Fuhrunternehmer, wo deine Sachen abgegeben 
worden sein können.

-
-
-

https://www.sydtrafik.dk/tilflytter
https://www.sydtrafik.dk/de/reisegarantie
https://www.sydtrafik.dk/de/reisegarantie


Bikes

It is free to bring a bike on all buses where bikes are allowed and there is 
available space for the bike. This applies to both the yellow and blue buses.

Restrictions during peak hours in some municipalities
It is not possible to bring a bike during peak hours on weekdays between 
7:00–9:00 AM and 2:30–5:00 PM in the municipalities of Esbjerg, Kolding, 
Vejle, and Fredericia. This applies to all buses.

Flextur

As an alternative to taking the bus, you can use Flextur. It is a supplement 
to public transport, operating with smaller vehicles that are available on 
demand. There is no fixed timetable or stop. Anyone can use Flextur, as long 
as you are able to get to and from the vehicle without assistance.

Learn more at sydtrafik.dk/en/flextur

Plustur

Get a door-to-bus or bus-to-door ride. Plustur is your option to get a lift to 
or from the bus if you have a long distance to the nearest bus stop. Plustur 
can be booked online via the search on rejseplanen.dk.

https://www.sydtrafik.dk/en/flextur
https://www.rejseplanen.dk


Fahrräder

Es ist möglich, gratis dein Fahrrad in allen Bussen mitzunehmen, wo man 
ein Fahrrad mitnehmen kann, und wo es einen freien Platz für das Fahrrad 
gibt. Das gilt sowohl für die gelben als auch für die blauen Busse.

In einigen Kommunen ist das Mitbringen von Fahrrädern in den
Hauptverkehrszeiten nicht erlaubt
An allen Werktagen ist das Mitbringen von Fahrrädern in den Hauptver
kehrszeiten zwischen 07.00 Uhr und 09.00 Uhr und zwischen 14.30 Uhr 
und 17.00 in den Kommunen Esbjerg, Kolding, Vejle und Fredericia nicht 
erlaubt. Dieses gilt für alle Busse.

-

Flextur

Als Alternative zum Busfahren kannst du die Flextur benutzen. Es ist eine 
Ergänzung zum kollektiven Verkehr und fährt auf Bestellung in kleineren 
Wagen. Es gibt keine festen Fahrpläne oder Haltestellen. Alle können die 
Flextur benutzen. Nur musst du ohne Hilfe zum und von dem Auto kommen 
können.

Lies mehr bei sydtrafik.dk/de/flextur

Plustur

Lass dich von deiner Tür zum Bus oder von Bus zu deiner Tür fahren. Die 
Plustur ist eine Möglichkeit für dich, eine Fahrgelegenheit zum oder von 
dem Bus zu bekommen, wenn der Weg zur nächsten Haltestelle lang ist. 
Eine Plustur kann online auf dem dänischen rejseplanen.dk bestellt werden.

https://www.sydtrafik.dk/de/flextur
https://www.rejseplanen.dk


Tlf. 70 10 44 10
sydtrafik.dk/en  |  sydtrafik.dk/de

https://www.sydtrafik.dk/en
https://www.sydtrafik.dk/de
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